

Ministro de Ambiente adelanta el primer paso hacia la construcción de la paz ambiental

Según el jefe de la cartera es “identificar los principales retos del sector ambiente de cara al postconflicto”.



#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América

#Medio ambiente



1



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Cerecol Radio | 10/07/2016 -

Con el objeto de definir las oportunidades de trabajo conjunto y articulado frente a la implementación regional de los acuerdos de paz, el **Ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Luis Gilberto Murillo y las Corporaciones Autónomas Regionales de la región Caribe norte** firmaron un memorando de entendimiento.

Fortalecer los acuerdos de paz en el marco del desarrollo sostenible y continuar trabajando en acciones encaminada a solucionar problemáticas identificadas en la región es el eje central del memorando de entendimiento, firmado hoy en el marco de la **mesa sesión Caribe norte**.

El **Jefe de la cartera ambiental** destacó el encuentro como una oportunidad para intercambiar información y experiencias entre las autoridades. “Con este trabajo en conjunto se fortalecen los programas, planes y proyectos que se vienen formulando desde las Corporaciones, e identificamos soluciones respecto a problemáticas comunes en la región”, manifestó **Murillo**.

“Estos retos apuntan a las metas que nos hemos trazado, por lo tanto, no es una opción sino un compromiso en la construcción de paz territorial y es necesario hacer visibles experiencias de la región para que sean laboratorios de aprendizaje para el país” se refirió el **ministro** tras conocer los retos para la región.

Desde el **Ministerio de Ambiente** se prevé, como primer paso para la construcción de una paz territorial estable y duradera, identificar y potencializar las experiencias exitosas de las Corporaciones Autónomas Regionales que aporten a la implementación de los acuerdos de paz, así como identificar y procurar el fortalecimiento de las capacidades institucionales garantizando una gestión eficiente y eficaz que promueva el **desarrollo sostenible regional**.